

L'enfant de neige... une autre fin

Snégourotchka : conte populaire russe qui met en scène un couple désireux d'avoir un enfant. Ils découvrent dans la neige une petite fille pâle et décident de s'occuper d'elle. Mais au printemps, elle fond.

Dans leur peine, le couple endeillé après avoir pleuré un été décida de migrer vers d'autres contrées, dans l'espoir fou que le voyage apaisa leur peine ou, soyons honnête, vint à la faire disparaître. Le voyage fut long et ardu, d'abord à travers les terres, puis à travers les eaux sur un monstre de métal qu'ils n'avaient jamais rencontré auparavant.

En voyageant à travers les terres, ils croisèrent leur fille parfaite, mais sous la forme d'un nuage de feuilles d'automne. Ils pensèrent que cette image était créée par leur esprit endeillé, mais l'apprécièrent tout de même pour le réconfort qu'elle leur apporta. Elle leur permit d'avoir la force d'effectuer leur long voyage jusqu'aux côtes.

Une fois dans le monstre de fer, chavirés par des nausées qu'ils n'avaient jamais ressenties, leur précieux enfant vint à nouveau les visiter sous forme d'eau, cette fois. Les caresses de l'eau sur le métal devinrent tout d'un coup appréciables et leur permirent d'avoir la force de terminer leur voyage jusqu'au rivage.

Une fois au chaud sur des plages inconnues qu'ils apprivoisèrent et apprirent à aimer d'année en année jusqu'à leur dernière, leur fille parfaite les visita de temps à autre. Leur enfant de neige, après avoir été enfant de feuille puis enfant de mer était devenue enfant de sable.

Ils comprirent ainsi que, quelle que soit sa forme, leur fille bien aimée n'avait jamais disparue et ne disparaîtrait jamais plus. Puisqu'au final, le sable ne fond pas.